

Inhoku Elementaryschool



因北小学校だより

令和3年3月25日号



ありがとうございました～子供達は大きく成長しました！～

今年度は、新型コロナウイルス感染症による臨時休業から始まりました。6月から学校が再開し、感染症拡大の心配、様々な制限がある中で、工夫しながらの学校生活となりました。

その中で、児童会や6年生を中心に、コロナから自分たちを守ること、少しでも学校を楽しむことをがんばってくれました。わくわく祭り、ハッピー運動会、いじめ防止キャンペーンなど、コロナ禍の中で、本当に楽しませてくれました。1～5年生のみんなは、6年生ががんばってくれる姿に憧れたり、気持ちを汲み取って楽しんだりする姿が見られました。

23日（火）卒業証書授与式があり、頼もしい6年生が卒業しました。在校生を代表して、5年生で児童会長の坂本君が送辞を述べ、6年生で元児童会長の玉井君が答辞を述べました。2人とも代表者としてふさわしい姿を見せてくれました。これは、保護者の皆様に支えていただきながら、因北小学校で学んだ姿だと思います。とても頼もしかったです。

4月に49名の1年生を迎え、1～5年生は1つ学年が上がります。学年が上がる責任、6年生から引き継いだ因北小の伝統を大事にし、新しい因北小のメンバーで、さらに因北小学校を盛り上げていきたいです。

地域の皆様には、新型コロナウイルス感染症の心配、登下校の交通安全への心配をしていただき、子供達をあたたかく見守っていただきました。保護者の皆様には、元気に「行ってらっしゃい」とおうちを送り出し、「おかえり」「がんばったね」とあたたかく子供達を迎えていただきました。

1年間、本当にありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。



学校を支えてくださる方々に感謝です

学校は、多くの方々の支えによって成り立っています。それは、登下校の様子を見守ってくださったり、PTAの皆様を中心に学校のお手伝いに来てくださったりというご支援もありますが、施設の充実に係る支援もいただいております。

ここ1年でも因北小学校は、地域の方からの寄付や尾道市の配慮等により、施設が充実しております。

最近では、地域の方からいただいた寄付により、体育館のマットを運ぶ台車を購入しました。そして、次年度に向けて、ホームページのリニューアルに寄付のお金を使わせていただいております。

その他にも、市の予算で体育館の放送設備が新しくなりました。家庭科室の床をすべて張り替えました。1人1台のパソコンが配置されました。教室はすべてWi-Fiが整備されました。

多くの方の支えがあり、子供達の学習環境は整備されています。それをどのように使うかは、教員の力量にかかっています。子供達にどんな力をつけたいのかをしっかりと持ち、そのために必要な授業の準備、内容の工夫をしていきます。支えてくださっている皆様に感謝です。ありがとうございます。



1人1台のタブレットパソコンを使って

尾道市は全校で1人1台のタブレットパソコンの配置、教室のWi-Fi環境の整備が行われました。子供達には、市から借りたタブレットパソコンを渡しました。それを学年が上がっても卒業するまで使います。壊さないように大切に使うように指導しています。

今後は、授業でノートと同じように当たり前前にタブレットパソコンを使う学習をしていきます。以前、クラスルームのログインをしていただきましたが、それを使って家庭学習をするようになっていきます。今の子供達の学習環境は、おうちの方が過ごしてきた子供の時の学習環境とは大きく異なります。しかし、それが今の時代に必要なこととして、当たり前に進められます。今後、教員もしっかりと研修し、積極的にタブレットを使って授業を行っていきます。



4月の主な行事等

6日(火)	就任式, 1学期始業式
7日(水)	入学式(2~6年生は臨時休業)※給食なし
8日(木)	身体測定・聴力検査(4~6年)
9日(金)	身体測定・聴力検査(1~3年)
14日(水)	眼科検診(4~6年)
16日(金)	眼科検診(1~3年)
17日(土)	参観日(3時間目), 学級懇談会(学級委員決め), PTA総会
19日(月)	代休
21日(水)	尿検査
22日(木)	個人懇談会①(午後:大浜, 蘇功, 外浦, 鏡浦, 徳永, 新開, 丸池)
23日(金)	個人懇談会②(午後:釜寺, 仁井黒, 鹿浜, 天権, 大山, 室陣, 山口, 光水, 青影, 西浦, 校区外)
27日(火)	内科検診(1, 4年)
28日(水)	心電図検診(1, 4年)
30日(金)	遠足(予備日なし, 弁当持参)